

令和4年度(2022年度)がはじまりました。

始業式、入学式は4月8日ですので、生徒や入学許可予定者のみなさんは、担任の先生やクラスがまだ判らず、なんとなく落ち着かない気持ちかもしれませんね。

学校では先生方が、新しい年度の始まりに向けて準備を進めています。

4月8日に、元気なみなさんとお会いできるのが楽しみです。



校門付近、あさかぜ近辺にある梅が元気に咲いています。

桜は開花を迎えましたが、満開まではあと一息。
始業式や入学式頃に満開を迎えるかなという状況です。

春らしい暖かく穏やかな日ざしです。

もうまもなく、スタートですよ。

準備は良いですか？



新型コロナウイルス感染症はまだまだ収束には遠く、新年度も継続した対策が必要です。

2年生3年生のみなさん、登校の際には健康観察を MicrosoftForms への送信をお願いします。(新年度、新しい QR コードについては案内しますので、4月8日までは昨年度の Forms への送信をしてください。)

入学許可予定者のみなさんは、オリエンテーションで配付した健康観察表への体温や体調の記載をお願いします。入学式の日には忘れずに持参しましょう。

